



Comunicado conjunto

AYUNTAMIENTO Y JUNTA ASESORARÁN A ‘YO SOY TÚ’ YA QUE SE HA DETECTADO QUE SOLO EL 3% DE SUS USUARIOS TIENEN ACREDITADA SITUACIÓN DE VULNERABILIDAD SOCIAL

El Ayuntamiento concedió el pasado año una subvención de 60.000 euros para sufragar la compra del local donde se ubica el comedor

La Junta de Andalucía ha concedido en 2022 una subvención de más de 90.000 euros

19/10/2022.- El Ayuntamiento de Málaga y la Junta de Andalucía asesorarán al comedor social de Bailén Miraflores ‘Yo soy Tú’ en la gestión de su banco de usuarios y mantendrán su colaboración, bajo la supervisión de los servicios sociales municipales y autonómicos.

La decisión ha venido determinada tras poner de manifiesto esta entidad los problemas de viabilidad económica que presenta y tras comprobar que solo el 3% de los 1.800 usuarios que acoge el comedor, son derivados por los servicios sociales municipales.

Así se acordó en una reunión que mantuvieron con el responsable y gestor de esta entidad social el pasado 6 de octubre el concejal de Derechos Sociales, Francisco Pomares, la concejala del distrito Bailén-Miraflores, Elisa Pérez de Siles, y la delegada de Inclusión Social de la Junta de Andalucía, Ruth Sarabia, acompañados de técnicos municipales y de la Administración regional.

Durante este encuentro se le indicó al responsable de la entidad que, para normalizar la situación económica que atraviesa el comedor, debe ajustar y regularizar el listado de usuarios que acuden a diario a cualquiera de los servicios de comidas que ofrecen, ya que pudieran existir usuarios duplicados con respecto a otros comedores de la ciudad o personas, que, por sus requisitos, debieran estar atendidas por otros programas y recursos que ofrece la Administración.

Además, la asociación también debe coordinar las atenciones con el centro de Servicios Sociales del distrito Bailén-Miraflores y el resto de comedores sociales de la ciudad que sí trabajan en red para evitar esta duplicidad de usuarios.

Cabe recordar que tanto el Ayuntamiento como la Junta de Andalucía han apoyado económicamente a esta entidad social.



El Ayuntamiento financió el pasado año la compra del local a través de una subvención nominativa dotada de 60.000 euros, con el compromiso por parte de su responsable de destinar la cantidad ahorrada del alquiler (unos 18.000 euros) al mantenimiento de la actividad del comedor. Asimismo, el distrito Bailén-Miraflores ha promovido y organizado durante años actividades y programas para su financiación. Entre ellas, destaca la organización de la Gala de los Soles de Málaga para la recaudación de los fondos necesarios para la compra de cámaras frigoríficas para el mantenimiento de los productos donados, a través del distrito, por un conocido supermercado.

Por su parte, la Junta de Andalucía ha incrementado un 18,2%, con respecto al año 2021, la subvención que otorga a este comedor, pasando de 77.713 euros a 91.892 euros. Se trata de la segunda entidad de estas características de toda la provincia de Málaga que más fondos recibe de la Delegación de Inclusión Social.